
１０月１７日（火） 

 年に１回は各園校を回って開くことにしている学園の園長・校長等の会議が小

学校で開かれました。夏休みに天井改修工事をおこなったサブアリーナや天窓

を設置した教室、アクセスポイントの設置などICT教育環境の整備（第一期）の

様子などの校内見学も行いました。 

久しぶりに小学生の皆さんとの触れ合いを楽しんでいる職員もいたようです。 

小学校のみなさん、様々なお気づかいをありがとうございました！ 


